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Dónde desearía laboral. 

Entre mi punto de vita y mi futuro yo tengo planeado tener un consultorio en este 

aspecto no estaría muy precio nado  en cumplirle a una empresa ya que yo seria 

mi propio jefe, de ahí tendría tiempo en si yo quisiera dar clases en escuelas o 

administrar algún negocio que yo quisiera tener hasta el momento un consultorio 

es mi plan ya se que yo compre una casa o construyó en mi propia casa un a 

oficina aparte en  el caso de que yo construyera en mi casa una oficina me saldría 

entre los 30,000 pesos dependiendo los metros cuadrados de la oficina de ahí en 

plan de dar clases estaría viendo en que lugar, la UDS seria una buena opción 

pero depende las horas que agarre o me toque. 

Sobre un proyecto productivo. 

La idea de tener un negocio me gustaría poner un GYM  ya que yo podría tener de 

socio a mi hermana que es maestra de educación física el presupuesto exacto 

dependería mucho de donde yo compre las maquinas estimo unos 300,000 pesos  

en pura maquina sin contar en que pague la renta del local que es timo que sea 

entre los 2000 y 3000 pesos, no obstante en comprar casas y ponerlas en renta se 

me hace un forma buena de invertir mi dinero también esta eso en mis planes de un 

proyecto productivo. 

El enfoque sobre una especialidad. 

en este caso yo no me quisiera especializar en algo concreto me gusta la idea de 

ser nutriólogo así en general pero meterme en una especialidad no esta en mis 

planes. 

El mercado al que se enfocaría. 

Me gustaría enfocarme en algo general ya que no tendría yo una especialidad. Con esto 

me refiero a que adultos, jóvenes, hombre y mujeres yo los atendería sin ningún problema. 

 

 

 



 

Desarrollo  

Aunque tenga un futuro en que todo me salga a lo esperado cualquier cosa pueda 

pasar esperemos y dios salga todo bien en que yo termine mi carrera como 

nutriólogo en que podre poner un GYM y dar a rentar unas casas, mientras pienso 

seguir ahorrando, trabajando mientras en un hospital o ya sea directamente 

atendiendo sin tener un consultorio se que poco a poco las cosas se van  a dar 

Por el momento seguir estudiando y agradecer las oportunidades que se van dando 

se que me va a acostar pero ser nutriólogo es mi meta y pues tengo que echarle 

ganas. 

No obstante tan bien no ahí que dejar las cosas a medias no me rendiré hasta ver 

mi titulo seguir trabajando y con lo que allá ahorrado invertirlo para mi pensión con 

los negocios y ahorros ya me quedara de mi como administrar los gracias. 

 


